
第 44 回日本心血管インターベンション治療学会 
関東甲信越支部 幹事会議事録 

日 時：平成２６年 5 月 17 日（土）10：00 ～ 11：00 

会 場：大手町サンケイプラザ ３階 （３０３+３０４会議室） 

出席者：一色 高明（支部長）                    ≪敬称略≫ 

    伊苅 裕二、内山 隆史、大井田史継、大畑 和義、大和 眞史、小田 弘隆、 

    樫田 光夫、勝木 孝明、野口 祐一、福澤  茂、本江 純子、道下 一朗、 

村松 俊哉各幹事、小宮山伸之監事、 

宮本 明会長、角田恒和次回会長、               【以上１７名】 

山口  徹、吉岡 二郎、住吉 徹哉名誉会員          （以上 3 名） 

委任状：落合 正彦、桜田 真己、木村 一雄、平山 篤志監事      （以上 4 通） 

議 題：１）第 44 回地方会会長挨拶 

      会 長 宮本  明（菊名記念病院） 

    ２）新運営委員紹介（17 名）          【報告】 
①芦田 和博 横浜新都市脳神経外科病院     ②船山 大 自治医科大学付属さいたま医療ｾﾝﾀｰ 

③児玉 隆秀 虎の門病院 循環器センター     ④白崎 泰隆 JA 埼玉県厚生連久喜総合病院  

⑤吉町 文暢 東海大学医学部内科系循環器内科 ⑥森田有紀子 国立病院機構相模原病院  

⑦山下  淳 東京医科大学循環器内科     ⑧田中 博之 東京都立多摩総合医療ｾﾝﾀｰ 

⑨原  英彦 東邦大学医療センター大橋病院  ⑩鈴木  洋 昭和大学藤が丘病院  

⑪森  文章 国立病院機構 横浜医療センター  ⑫上原 良樹 水戸ブレインハートｾﾝﾀｰ 

⑬悦喜  豊 日立製作所日立総合病院     ⑭徳永  毅 ＪＡ取手総合医療センター 

⑮中山久美子 国立病院機構水戸医療センター  ⑯仁科 秀崇 筑波メディカルｾﾝﾀｰ病院 

⑰池本 智一 自治医科大学附属病院(前回事情により出席できなかったため今回にて承認) 

 

    ３）第 45 回地方会について           【報告】 

      会長 角田 恒和（土浦協同病院）より報告があった。 

会期は２０１４年 10 月 18 日（土）、大手町サンケイプラザにて開催予定である。

なお、前日 17 日（金）に東京ライブデモンストレーションを行う。 

    ４）第 43 回地方会会計報告            （承認） 

      第４3 回会長小宮山伸之（埼玉医科大学国際医療センター）より収支報告が行われ、

拍手により承認された。 

    ５）平成２５(2013)年度会計報告について     （承認） 

      一色高明支部長より CVIT 関東甲信越支部収支決算報告が行われ、拍手により承認

された。 

    ６）第 47 回地方会会長選出について       （承認） 

      小山 豊（総合新川橋病院）に依頼することで承認された。 

    7） ＣＶＩＴ代議員選挙について         【報告】 

      住吉徹哉選挙管理委員長より 4 月 12 日(土)に開票を行い投票による代議員 40 名

と推薦による代議員 40 名の合わせて 80 名を選出し、本部へ報告した旨報告され

た。 

    8）運営委員推薦について（9 名）         （承認） 
①井上 芳郎 埼玉医科大学総合医療センター  ②山口 淳一 東京女子医科大学 

③奥野 友信 明芳会イムス葛飾ハートセンター ④荒木 浩   昭和大学横浜市北部病院 

⑤青木 二郎 三井記念病院           ⑥興野 寛幸 帝京大学医学部内科学  

⑦中澤 学  東海大学医学部内科系循環器内   ⑧野里 寿史 国立病院機構災害医療ｾﾝﾀｰ 

⑨岡崎 真也 順天堂大学大学院循環器内科 

 

また、浅野竜太運営委員より辞退届け、熊崎節央運営委員より支部の異動届(関東甲

信越→東海・北陸)が提出され、連続欠席者の石橋 巌先生は会則第 7 条(4)③より運

営委員としての資格を失ったことが報告され承認した。 



    ９）運営委員のメールアドレス登録について    【報告】   

     メーリングリスト（cvitk10kse-unei@shunkosha.com）が整った。また、返信時 

は自動的に事務局 cvitk10kse@shunkosha.com 宛に設定されていることが報告さ

れた。 

10）その他 

  ①本江 純子コメディカル委員長より支援状況について報告された。 

  ②九州支部におけるﾗｲﾌﾞﾃﾞﾓﾝｽﾄﾚｰｼｮﾝ小倉ﾗｲﾌﾞ、CVIT 九州沖縄支部、ARIA(新たな

ﾗｲﾌﾞ)の関係性について意見を求めたところ、CVIT 九州沖縄支部より当事者間で

話し合いを行い、解決したとの返信が届いたことが報告された。 

 

 


